



Nos ayudó a probar varios servicios de envío masivo de correos electrónicos, incluido el actual, Acrelia. También coordina los envíos semanales del equipo de Administración, del que forma parte.

Ha ayudado a mantener la seguridad de nuestros sistemas, nuestra presencia en Internet y nuestros datos.

Ayudó a entrenar a los nuevos estudiantes en el uso de Vidyo, Zoom y Logos, así como el aprendizaje de software como Microsoft Office y los sistemas operativos en Windows, Mac en tabletas y teléfonos, y Android en tabletas y teléfonos.

Ayuda a Silvia Acuña y Corina Díaz con nuestros mensajes en las redes sociales para IBIT y también para el programa de Maestría (Red de Institutos Bíblicos)

Ayuda a subir videos y mantener el canal de YouTube de IBIT

También, aunque tal vez no es lo más importante, pero sin duda urgente, cuando las cosas se bloquean en temas tecnológicos, Daniel ha tomado la iniciativa en la solución de problemas y la búsqueda de todo tipo de programas para el equipo de Administración y nuestros estudiantes.

Por último, hay que recordar que como Daniel vive en España, está haciendo todo esto 7 horas más tarde que nuestra hora en Houston. Esto significa que si una graduación u orientación de IBIT es a las 7 pm, ¡él está empezando a las 2 am en España!

También fue parte de la primera Cohorte de graduados de la Maestría RIB, tomando todas las clases de 1-4 am, una noche a la semana, ¡durante tres años!

No hace falta decir - pero realmente queremos decirlo- que estamos muy agradecidos por el servicio de calidad que Daniel nos ha prestado durante estos 10 años, y por su increíble actitud. Estamos encantados de contar con él como parte del equipo de administración de IBIT, y esperamos seguir trabajando con él en el futuro. ¡Que Dios te bendiga, Daniel!